

Le FNUAP fait l'éloge des services cubains de santé



La Havane, 12 juillet, (RHC).- Rafael Cuestas, coordonnateur international des programmes du FNUAP, le Fonds des Nations Unies pour la Population a fait l'éloge à La Havane des résultats du système sanitaire cubain.

Il a souligné que Cuba est l'un des pays au plus faible taux de mortalité infantile et maternelle au monde grâce à l'existence de ses services de santé.

Il a salué en particulier la mise en place à Cuba du programme du médecin et de l'infirmière de la famille, assurant l'attention primaire et la prévention de maladies.

Rafael Cuestas a qualifié d'impressionnante l'organisation et la couverture en particulier pour ce qui est des femmes enceintes, car a-t-il relevé, si elles présentent des problèmes, elles disposent de foyers d'attention spécialisée pour le suivi de la grossesse.

Le haut fonctionnaire du FNUAP a signalé que Cuba possède la structure démographique d'un pays développé sans l'être. «Il ne faut pas afficher un haut niveau de vie, mais avoir un système de santé engagé à la disposition du peuple, comme à Cuba » a-t-il signalé.



Radio Habana Cuba